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 Compte rendu de la réunion du Bureau du Conseil de Quartier Bonnevay-La Soie- 

Les Brosses du 10-01-2023 

 

 

Participants : Christophe POIRIER ; Françoise LORAIN ; Jean BUSSENEAU ; Halim BRAHMI ; Bernard 

GAUDIN ; Patrice FERNANDEZ ; Stéphanie DACLIN ; Jean-Claude BRETIN ; Jean- Noël INFANTE 

 

A 19h30 Participation de Madame Anayansi Gonzalez Chargée de projet Budget participatif 

 

Excusées : car réunion à l'école S Veil sur le collège Chabroux.  

Charlotte Delgado ; Eva Guyonnet 

Autres personnes Excusées : 

Catherine LAMBERT ; Ahmed MANNOU ; Alice CHARMONT ; Aude LE GAL ; Matthieu POUX ; 

 
Ordre du jour: 

1°)-Les vœux 2023   invitation du Maire pour le 12 janvier 19H Salle de Barros   
2°)-Le calendrier 2023,   important à reprendre                 
3°)-la sollicitation auprès de Paul CAMPY (l’économique…)     
4°)-Diverses sollicitations  

Métropole sur la gestion de l’eau 

Mairie DDVQ La demande du Comité de quartier Cusset Bonnevay 

5°)-L’évaluation du Budget Participatif : participation de la Chargée de mission ad hoc 

  
 Question(s) diverse(s)  

L’évaluation du BP participation de la Chargée de mission ad hoc  

Diverses sollicitations Métropole et Mairie 

 

 

1) Les vœux 2023 

Invitation du Maire pour les vœux le 12 Janvier 19H à la salle Raphaël de Barros. Les 

personnes souhaitant participer sont Jean-Claude BRETIN / Patrice FERNANDEZ / Halim 

BRAHMI / Bernard GAUDIN. 

2) Le calendrier 2023 

 

Il est nécessaire de reprendre les dates proposées, notamment par rapport aux dates des 

2 prochaines Assemblées Plénières. 
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 2 dates sont à retenir en raison des vacances scolaires : 

- Le bureau de Février se tiendra le 21 Février 

    - Le bureau d’Avril se tiendra le 4 Avril 

 

Au sujet des 2 Plénières : 

Le groupe de travail sur Bonnevay la Soie serait composé de Patrice, Christophe, Jean, 

Charlotte 

Objectif proposer une date et lister les sujets à aborder et  les élus à inviter 

Lieu proposé la Maison du Projet Carré de Soie 

 

Le groupe de travail sur les Brosses serait composé de Halim, Françoise, Catherine, 

Bernard 

Objectif proposer une date et lister les sujets à aborder et  les élus à inviter 

Lieu proposé la MQB ou le Collège Lamartine 

Il est décidé que les propositions feront l’objet d’un retour au bureau du 21 février prochain 

 

3) La sollicitation auprès de Paul Campy adjoint au développement économique, à 
l’insertion professionnelle et à l’emploi 
  

Monsieur Paul Campy adjoint au développement économique, à l’insertion professionnelle 
et à l’emploi, a réagi au courrier des habitants mi-décembre.  Nous attendons un retour de 
sa part suite au courrier du CQ envoyé mi-janvier. 
 

4) Diverses sollicitations  
La Métropole lance un appel à candidature pour participer à une assemblée 

citoyenne sur la Régie de la gestion de l’eau, info nécessaire à rediscuter au prochain 

bureau ? 

Mairie par la DDVQ nous transmet la demande du Comité de quartier Cusset 

Bonnevay pour intégrer le bureau du CQ BSB 

Cette demande vient confirmer factuellement la demande que nous avions retenue il y a déjà 

quelque temps. 

Message de Charlotte :  

Concernant la cité éducative de Villeurbanne, nous rencontrons Mme Saphy le 27/01 à 9h à l'école S 

Veil pour en savoir davantage. 

 

5) L’évaluation du Budget Participatif  

 

Accueil de Madame Anayansi Gonzalez Chargée de projet Budget participatif. Sur la 

méthode elle précise qu’elle souhaite faire un petit sondage sur le budget Participatif,  

l’accompagnement de la mission en charge du sujet, l’implication du conseil de quartier, la 

socialisation du processus et ensuite faire un petit tour de table pour avoir le sentiment des 

membres du bureau présents. 

Nous avions invités Jean-Claude Bretin et Jean-Noël Infante impliqués depuis le début et sur 

l’assemblée citoyenne et sur le Budget Participatif. 

La discussion a été dense et a dépassé le créneau prévu… 
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Le conseil de quartier regrette qu’aucun des projets qu’il a soutenu ne soit retenu dans le 

cadre du budget 2023. 

  

 

Le bureau se termine vers 20h45 

 

Prochaine réunion le 21 Février 2023 

 

       


